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Il presidente apre la commissione facendo notare che si fa poca promozione della biblioteca verso la scuola 

primaria, Adelio precisa che l’attività di promozione comincia con la scuola dell’ infanzia le difficoltà con la 

scuola primaria sono di due tipi come precisa Carla,il primo è la programmazione scolastica che è molto 

intensa e di solito si fa all’inizio dell’anno , la seconda è la carenza di personale che con la nuova riforma 

non da la possibilità di avere le due maestre necessarie per le uscite scolastiche. 

Riguardo il progetto della lettura di strada Giuseppe ha spiegato che il formato non è stato ancora modificato 

perché i nuovi brani erano già pronti ,il cambio formato è rimandato alle prossime uscite e si cercherà anche 

di stampare brani proposti dai lettori e mettere chi li ha proposti per invogliare altri a farsi avanti con nuovi 

brani. 

Per fare un altro passo in avanti per interagire con i lettori si decide di aprire una pagina facebook che viene 

gestita da Emanuele ma tutti siamo invitati a inviargli materiale da pubblicare. 

Nel frattempo Roberto ha contattato la persona che gestisce il sito della parrocchia per poter migliorare il 

sito della biblioteca. 

Giuseppe e Roberto porteranno avanti i contatti per organizzare le due serate fotografiche delle quali 

avevamo già parlato nella precedente riunione. Le date individuate sono 24 e 31 maggio o 7 giugno. 

Ad agosto si pensa di fare un'altra iniziativa con Camilla, i dettagli sono ancora da definire. 

Adelio illustra le statistiche dell’anno 2012 con un buon incremento dei prestiti, grazie ai nostri volontari la 

biblioteca gode di ottima salute. 

Il club del libro che si riunisce in biblioteca ogni primo giovedì del mese organizza una loro gita a Torino in 

occasione della fiera del libro. 

Mattia illustra la difficile situazione finanziaria dei comuni e alcuni componenti della commissione chiedono 

come priorità di fare l’impianto di climatizzazione. 

Mattia comunque si incarica di richiedere  3 preventivi e poi se ne ridiscuterà. 

Si è poi passato a parlare della Festa delle Corti e si è deciso visto il momento di crisi di mantenere inalterate 

le quote di partecipazione per gli espositori. 

Mattia ha chiesto di definire la distribuzione degli incarichi tra tutti i membri della commissione fermo 

restando quanto di competenza strettamente dell'Amministrazione comunale (viabilità, permessi, ecc) 

Il presidente ha sottolineato che nonostante lo scopo della festa alcune associazioni non hanno contribuito 

finanziariamente. La riunione con associazioni e collaboratori per la festa delle corti 2013 si terrà il 13 

maggio. 

La prossima riunione della commissione e convocata il 3 giugno 2013. 

Ore 22.30  chiusura riunione. 

 

         

   Il presidente       Il segretario 

Valsecchi Gianmaria      Manzocchi Roberto        


